

Propuesta Calixto Rafael Criba C.I. No. V-12.678.068 candidato a concejal indígena del municipio José Gregorio Monagas

Presentación

En estos momentos las circunstancias me coloca frente el pueblo indígena de este municipio Monagas para expresarle mi compromiso con estos pueblos que día a día luchamos como nunca antes en defensa de estos logros obtenidos en este proceso revolucionario. Primeramente le pido permiso a dios todo poderoso, invocando al espíritu de nuestros ancestros y sobre manera a ese gran hombre que nos dejó un gran legado. Me toca plenamente el sueño libertario el cual nunca ha dejado de palpitar en mi corazón y se encuentra latiendo de una manera mucho más fuerte al tener la oportunidad de recibir esta herencia heroica del gran cacique Guaicaipuro, Simón Bolívar y el más reciente fallecido nuestro mayor guía HUGO CHAVEZ FRIA.

Al presentar este programa, lo hago con la firme convicción que solo con la participación protagónica del pueblo lograremos los objetivos aquí planteados, ciertamente es difícil pero debemos desplegar esfuerzo en función de lograrlo, todo nuestro pasado me enseña que hemos sido consecuencias de las adversidades; pero también me señala que esta propuesta de gobierno me hará ganar unas comunidades soberanas donde nuestros hermanos y hermanas seamos felices, con justicia y dignidad, anima mi lucha desde que inicie mi transitar en este proceso de cambio por los años 1997 y 1998 el solo hecho como de ver como, de una manera organizada seguimos obteniendo triunfos ahora de la mano del presidente chavista como lo es el comandante obrero el presidente Nicolás Maduro. Yo propongo seguir esta batalla pongo corazón en ello y estoy más que seguro que lograremos los objetivos planteados a estas propuestas en mi gestión de gobierno.

--En lo referente a la educación: mi propuesta seria seguir impulsando las distintas misiones educativas: en la Robinson propondría captar a los hermanos quienes aún no han podido asesar a esta misión aunque en el año dos mil cinco Venezuela fue declarada por la UNESCO territorio libre de alfabetismo sin embargo quedan algunos para en definitiva acabar con este flagelo que nos impusieron en distintas formas en los gobiernos de la cuarta república.

--- En la misión ribas motiva a estos jóvenes de la comunidad indígenas para que asistan a culminar su bachillerato y haci entrar en la misión sucre que hoy se

encuentra formando hombres y mujeres y de esta manera garantizar a su familia mejores condiciones de vida.

---De igual forma manera buscaría impulsar la educación intercultural bilingüe en las escuelas de nuestro municipio, ya que corremos riesgo de no tomar medidas de que perdamos nuestra identidad étnica.

---En lo relativo a la salud: enlazar con las instituciones de salud del estado para llevar programas de salud tales como; barrio adentro uno y dos que merecemos estos beneficios logrados por este gobierno revolucionario, ya que en muchas ocasiones los pacientes indígenas tenemos que recorrer grandes distancias para llegar a los centros de salud más cercanos poniendo en riesgo la vida de nuestros familiares siendo un derecho fundamental para nuestras subsistencias.

---Seguridad social: en este punto tan importante buscaría con las empresas petroleras que realizan sus actividades en nuestras tierras la capacitación nuestros hermanos y así poder tener la oportunidad de laborar en la industria petrolera garantizando mejor calidad de vida de sus familiares. Al adulto mayor a estos queridos seres quienes se esmeraron por darnos todo lo mejor con sus sacrificios por hacernos hombres y mujeres de bien; para estos camaradas buscarle sus pensiones y puedan vivir dignamente.

---Para garantizar la soberanía agro alimentaria buscar los mecanismos en donde los hermanos indígenas puedan acceder a los créditos financiados por distintos órganos del estado venezolano. Que tengan que ver con la producción de alimento para nuestro pueblo.

---También puedo mencionar las vías de penetración a nuestras comunidades las cuales se encuentran en su mayoría deterioradas en oportunidades causadas por empresas que transportan equipos muy pesados. Destruyendo nuestras vías agrícolas de nuestro municipio.

---También acelerar la demarcación de tierras indígenas que restan por demarcarse. De igual forma canalizar la construcción de viviendas dignas para nuestros pueblos indígenas. Reivindicando a estos hermanos olvidados y que solo a este gobierno es cuando tenemos la oportunidad de vivir dignamente.

---Y sobre todo seguir profundizando este proceso revolucionario de la mano del presidente Nicolás Maduro.

Vamos entonces a la gran victoria este próximo (08) de diciembre

_ Apoyar a los artesanos y culturas indígenas para difundir sus conocimientos, destrezas y habilidades.